

Sitzungsprotokoll vom 30.04.2024



Protokollant: Felix Stelter

1) Personalien

Die Wahl von neuen Posten erfolgt in drei Schritten: Rücktritt, Vorstellung & Wahl. Dieser Ablauf ermöglicht verschiedenen Personen, sich über den Posten zu informieren. Bitte folgendes protokollieren: **Posten, Voller Name, (bei Wahl) wurde gewählt/wurde nicht gewählt.**

- Rücktritte
 -
- Vorstellungen
 - Party Posten Design, Nina Neermann
- Wahlen
 - Sponsoring: niemand stellt sich auf
 - Party Posten Marketing: niemand stellt sich auf
 - Awareness Posten: niemand stellt sich auf

Kommissionen/Ausschüsse

- Studienbeirat
 - Niemand stellt sich auf
- Gleichstellungskommission
 - Clara Gross tritt zurück
 - Max Watteler tritt ihr bei

2) Termine & Schichtpläne

Dieser Slot ist für das Sammeln von Terminen gedacht. Bitte innerhalb dieser Struktur die Termine ausfüllen, damit diese nachvollziehbar sind.

| Event | Ort | Datum & Zeit |
|------------|-----------|---------------|
| • FS-Fahrt | • Hörstel | • 03.05-05.05 |

3) Informationen / Ankündigungen

Es werden wichtige Informationen weiterhin in der Sitzung bekannt gegeben, bspw. Klausuren-Anmeldung, etc.

Bitte einzeln mit aufschreiben, wenn diese noch nicht aufgeschrieben sind. Nachfragen, wenn etwas unverständlich ist.

- Alle die noch keinen Teams-Account haben und sich nicht bei Felix gemeldet haben, sollen sich bei Jan-Philipp melden
- Nach der FS-Fahrt findet eine Aufräumaktion im Lager statt
 - Alle Posten sollen sich überlegen was sie im Lager haben
- Der Notartermin hat stattgefunden:

- Die Satzung wurde damit offiziell geändert
- Nils Caspers und Felix Stelter sind deklarativ im Handelsregister eingetragen
- Das Initiativentreffen für das Initiativenfest hat stattgefunden
 - Alle Initiativen nehmen ein Minus von 53 EUR in Kauf, um alle Kosten zu decken
 - Stimmungsbild: Die Fachschaft möchte, dass noch ein Initiativenfest stattfindet
- Die Lager im Uniprint werden nicht mehr von der Fachschaft benutzt
 - Von der Fachschaft darf nichts mehr dort gelagert werden
 - Die Fachschaft ist grundsätzlich nicht mehr der Ansprechpartner, wenn Initiativen ins Lager wollen
- Bei anstehendem Postenwechsel sollen die scheidenden Posten ihren Wiki-Eintrag aktualisieren, damit der Postenwechsel einfacher von statten geht und kein Wissen verloren geht
- Absolventenfeier hat so viele Anmeldungen wie noch nie bekommen
 - Die Begleitemitnahme muss reduziert werden, um den Kapazitäten gerecht zu werden

4) Fachschaften-Konferenz News

Zu der Fachschaften-Konferenz muss kein Protokoll geführt werden, da dieses bereits von der jeweiligen Person angefertigt und in Teams hochgeladen wurde.

5) Besprechung / Diskussion / Feedback / Austausch – Runde

Dies ist der Hauptteil der Sitzung. In diesem Block werden alle Punkte besprochen und diskutiert, die jeweils übers Semester anfallen. Dazu zählt z.B. die Diskussion über Universitätsthemen, Feedback zu Events/ Partys, Austausch zu Verschiedenem. Dabei ist es wichtig, dass einzelne Punkte & Argumente mindestens stichpunktartig festgehalten werden, sodass der Kern der Aussage nicht verloren geht. Das ist wichtig, damit spätere Leser die Diskussion nachvollziehen können. Bitte immer so dokumentieren, dass man das Oberthema klar erkennen kann, dann alle weiteren Punkte drunter

- Feedback für den Besuch von Fachschaftsvertretern in Vorlesungen:
 - Am Ende sollte ein QR-Code gezeigt werden, um potenzielle Interessenten zu gewinnen
- Für die Projektgruppe "Beerpong-Turnier" am 02.07 haben sich folgende Personen aufgestellt:
 - Simon Rothgang, Christina Demertzis und Michael Hopfmann
- Weitere Teilnehmer für die BuFaK:
 - Mark Stader
- Das Konzept des 4. O-Wochenposten wurde vorgestellt:
 - Bei den hohen Teilnehmerszahlen der letzten Male ist es zu viel Stress mit drei Mentoren
 - Das Aufgabenfeld ist vorwiegend der Kontakt mit den Mentoren, jedoch hilft er aber auch allgemein bei der Durchführung der O-Woche
 - Die Wahl findet am 14.05. Statt
 - Ansprechpartner sind Elena Nagel, Hannes Hunecke, Lisa Pütz und Anton Lechtreck
- Diskussionsrunden

- “Wie kriegen wir mehr Profs & wissenschaftliche Mitarbeiter auf studentische Events?”
 - Vorschläge für Events:
 - Die Eignung der Absolventenfeier ist fraglich
 - Das Initiativenfest und das Mastergrillen sind geeignet
 - In die PoolHall einladen ist vielversprechend, aber dementsprechend teuer
 - Erreichbarkeit:
 - Die Professoren sollten expliziter angeschrieben werden
 - Es können auch andere Mittel der Kommunikation gewählt werden
 - Es sollte für die Professoren angeboten werden ihre Familie auf ausgewählte familienfreundliche Events mitzubringen
 - Der ganze Lehrstuhl könnte eingeladen werden
 - Beim Prof-Gespräch oder der Institutssitzung könnte es angemerkt werden
 - Die Professoren sollten mehr ins Event eingebunden werden, z.B. Sekt ausschenken oder auf der Absolventenfeier Fürbitten lesen
 - Bei der Anwesenheit vom Lehrstuhl sollte nicht so viel Alkohol ausgeschenkt werden
 - Vor allem in der BWL und VWL sollte mehr Wert auf das Thema gelegt werden
- “Wie könnte ein Ausleihschema für Fachschaftsequipment aussehen?”
 - Viele Initiativen leihen Sachen von uns aus
 - Bisher wurde dafür der FSR angesprochen
 - Es könnte eine Exceltabelle als Inventurliste für das Ausleihen angelegt werden
 - Auch Fachschaftler sollten sich weiterhin was ausleihen dürfen
 - Es sollte weiterhin gratis sein
 - Es müssen maximale Mietzeiträume festgelegt werden
 - Bisher haben wir gute Erfahrung mit dem Ausleihen gemacht
- Feedback zum Diskussionsmodell
 - Es war zu laut und zu große Runde, um produktiv arbeiten zu können
 - Das Konzept ist innovativ gewesen

6) Sonstiges

- Die Sitzung am 07.05 fällt aus

